

重くて泳ぐのたいへん



ペットボトルを抱えて、浮く体験をする下条っ子

7月14日(金)、全学年で着衣水泳を行いました。服を着たまま浮いたり、泳いだりする難しさを体感しました。

ペットボトルをうまく活用

下条っ子だより

下条小学校
No.8
R5.7.20

充実した夏休みに

明日から、子どもたちが楽しみにしてる夏休みが始まります。9月1日に下条っ子みんなが元気に登校できるように、以下のことにつき気をつけて充実した夏休みをお過ごしください。また、先日お伝えしましたように、今年度は出校日を設定せず、課題提出期間を設けました。お手数をおかけしますが、お子さんの送迎にご協力をお願いします。

- 命を大切にします。(事件や事故にあわないように気をつけましょう)
- 「早寝・早起き・朝ごはん・挨拶」を引き続き行います。(体調管理をしっかりとしましょう)
- 課題は計画的に行います。(提出日を間違えないようにしましょう)
- いろいろなことにチャレンジします。(苦手なことに挑戦しましょう)

6月下旬から行っていた水泳指導の最終日に、全学年で着衣水泳を行いました。ペットボトルをどのように使うとよいかについても学びました。「1本より2本のペットボトルの方が確実に浮きます」と述べていました。

下条っ子たちは、服や靴を履いたまま泳ぐ難しさを体感し、水の怖さが理解でき、夏休み中、家族や知り合いの人とプールや海・川に出かけることもあるかと思います。さまざまなものメディアでも、連日のように海や川などにおける痛ましい事故が報道されています。いざというとき、自分の命を守るために、今回の体験が生かされることを願っています。

7月13日(木)、えみなぐグループで枝豆を収穫しました。今年の出来は上々で、どのエダマメも鉛なり状態でした。

7月13日(木)、産弁当の日で、収穫した下条米や枝豆、タマネギ、ジャガイモを使ったお弁当をみんなでおいしくいただきました。

下条産はやつぱりうまい

新旧PTA役員がお手伝いに来てくださいり、無事終えることができました。

7月13日・14日にコンテナを置かないままの持ち寄り資源回収を行いました。



持つ寄り資源回収